

Mehrere Medaillen gewannen unsere Sportler bei der Offenen Rheinland Pfalz Meisterschaft

Am 25.03.2017 fand die Offene Rheinland Pfalz Meisterschaft in Ingelheim am Rhein statt. Ausrichter war der KKS Mainz-Finthen, vielen Dank erst mal für die tolle Veranstaltung.

Sechs von unseren Formationen starteten am Samstag in verschiedenen Altersklassen.

Isabel Specht, Vanessa Rapp und Alida Dunkel starteten in der Jugendklasse zuerst in der Disziplin Balance. Souverän turnten sie ihre neue Balance Übung mit einer ausdrucksstarken Choreografie. Sie bekamen 27.333 Punkte für ihre Übung. Dies bedeutete auch die Tageshöchstwertung und den ersten Platz für Isabel, Vanessa und Alida.

Zum ersten Mal starteten Luise Herrmann und Elisa Regmann mit ihrer Dynamik Übung in der Jugendklasse. Noch zwei Tage zuvor erlernten sie ein neues Element, den gestreckt Salto aufgefangen, dass in der Übung gezeigt werden musste. Dies klappte perfekt.

Leider hatten sie beim vorletzten Element nicht das richtige Timing und sie mussten das Element abbrechen. Dies kostete 2 Punkte, so dass sie am Ende mit 22,600 Punkten Bronze gewannen. Es war trotzdem eine super Leistung.

Unser "kleines" Damenpaar Natalie Hofmann und Juliana Dunkel bestritten ihren dritten gemeinsamen Wettkampf in der Nachwuchsklasse 1. Beide hatten richtig Spaß auf der Matte, denn sie lächelten ununterbrochen. Mit 22,450 Punkten erreichten sie einen tollen zweiten Platz von insgesamt 11 Damenpaaren. Der Abstand zu Platz 1 betrug nur 0,170 Punkte.

Trotz des wenigen Trainings, durch die Fußverletzung von Dorotka, konnte unsere N2 Damengruppe Celina Tannert, Dorotka Barzik und Carlotta Dorigatti eine tolle Übung auf der Matte zeigen. Es war der erste Wettkampf in dieser Zusammenstellung. Die neuen Elemente konnten sie ohne größere Fehler turnen. Nur bei der Schrittpyramide schlich sich ein Zeitfehler ein. Mit 22,963 Punkten wurden unsere Drei zweiter. Toll gemacht und weiter so!

Sina Klaric und Leandra Gioia starteten bei den Nachwuchsklasse 2 Damenpaaren. Wie am ersten Liga turnten sie ihre Übung ordentlich. Sogar den 2er Flick Flack turnten die Beiden diesmal sehr gut. Von 6 der gestarteten Damenpaaren belegten sie den 3. Platz. Ein tolles Ergebnis, wenn man bedenkt, dass sie erst ihren zweiten Wettkampf hatten.

Unser Damenpaar, dass eigentlich ein Trio ist, zeigte eine tolle Übung. Am letzten Liga hatten Marlene Schroth und Noémi Janß noch ein paar kleinere Fehler. Jetzt turnten sie ihre Übung gut durch und erhielten 23,310 Punkte. Mit dieser Wertung erreichten sie Platz 1 bei den Nachwuchsklasse 2 Damenpaaren und können sich Rheinland Pfalz Meister nennen.

In der zweiten Runde der A-Klasse turnten Luise Herrmann und Elisa Regmann ihre Balance Übung. Diese klappte wesentlich besser und sie erhielten 24,700 Punkte. Ganz knapp schrammten sie mit 0,033 Punkten an Platz 2 vorbei und landeten auch mit ihrer Balance Übung auf Platz 3. Kopf hoch Mädels, ihr habt das toll gemacht.

Zu guter Letzt starteten Isabel Specht, Vanessa Rapp und Alida Dunkel mit ihrer Dynamik Übung. Sie turnten sauber und ausdrucksstark ihre Elemente sowie die Choreografie und bekamen 27.100 Punkte. Somit haben sie beide Titel wieder verteidigt und sind doppelter Rheinland Pfalz Meister.

Wir sind sehr stolz, dass alle unsere Formationen mit einer Medaille nach Hause gekommen sind. Das habt ihr toll gemacht. Wahrscheinlich hat der neue Schlachtruf "FTG-Fighting" sehr geholfen. 😊)

Danke an alle die dabei waren und angefeuert haben.

Auch an unsere Trainer Lisa Rapp, Sophia Kunder und Claudia Dengler, sowie unseren Kampfrichtern Claudia Rettig und Noélie-Christin Binczyk.

Nächste Woche ist schon der nächste Liga Wettkampf in Weiher.